
 

 
 

■１２月定例愛知県議会 

12月 1日に開会予定の定例会では一般会計 101億 3,692万円ほ
か総額 104億 8,419万円の補正予算が提出されます。この内約 86
億円は給与改定等です。一般会計の補正では愛知県基幹的広域防災
拠点計画地内の埋蔵文化財発掘調査に 0.24 億円(外に債務負担行為
2.94 億円)、ゼロエミッション自動車の補助金申請件数の増加に
1.37億円、件数増の首都圏から愛知県への移住に対し市町村が支給 
する移住支援金の補助に 0.38 億円、
2028年技能五輪国際大会の本県招致
の PR 資料や WSI 事務局の現地調査
受入(来年3月)に0.14億円などです。 

 
 

■ビクトリア州友好訪問愛知県議会代表団 
愛知県とオーストラリア(豪州)のビクトリア州(VIC)は 1980

年に友好姉妹都市(sister state)として提携を結び交流を続け
ていますが、今年度は 10月初旬に大村知事が、また議会代表団
の翌週には古本副知事が VICを訪れ友好を深めています。 
 代表団は稲本副議長を団長に川嶋自民団長、あいち民主鈴木、
訪問先は友好提携 10 周年記念施設の日本庭園(王立メルボルン
動物園内)、STソリューションズ豪州、州首相政務次官、州議会
日本友好議連、州議会議事堂、トヨタ豪州、メルボルン＆オリン
ピック・パーク、駐メルボルン日本総領事昼食会など 5泊(機中
1泊)6日の日程でした。鈴木からは友好提携の両県(州)での PR
や州立図書館などでのジブリのイベント、ステーション Aiの紹
介、留学生の組織化などについて意見交換させて頂き、来年度州
議会の皆様の来県を歓迎する旨をお伝えしました。 

 
 
 
 
 
 

■稲沢市制 65 周年 
稲沢市は昭和 33年 11月 1日に市制を施行し本年 65周年を迎えまし

た。市政功労者特別表彰には前市議の長屋宗正様、杤本敏子市議、市政功
労者表彰には前稲沢商工会議所理事・事務局長の服部正見様、公益公労表
彰には前稲沢市副市長の眞野宏男様ほか 38名 1団体の皆様が表彰され、
鈴木も宮田用水土地改良区の関係で賞状を頂きました。また、市政 65周
年記念特別表彰では 70名 19団体の皆様が受賞されました。 
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あいち民主県議団  2311 

あいち県民の日連携事業：荻須高徳展入場無料、中央図書館で資料展示(24日も開館) 

●ビクトリア州概要 
人口 666万人(本県の 89％、全豪の 26％) 
面積 227,400㎢(本県の 44倍、全豪の 3％) 
州都 メルボルン人口 496万人 面積 5,960㎢ 
 8 Hours Movement Monument 
(８時間運動記念碑) メルボルンで 
1856 年の行進により 8 時間労働制が確立     された
事を記念したもので世界のメーデーの起源とされています。 

前教育長の恒川武久氏をはじめ叙勲褒章の皆さん 

稲沢市制 65 周年のロゴマーク       堀 有美恵さんのデザインです 

宮田用水土地改良区副理事長の充て職で宮田用水、木津用水、羽島用水の各土地改良区で
構成される濃尾用水協議会(会長：宮田用水瀬戸理事長)の議員として宮城県北東部の国営
かんがい排水事業及び石巻市震災遺構門脇小学校の研修視察に参加、上は中区排水機場。 

 

そぶえイチョウ 

黄葉まつりは 26 日まで 

国のデフレ完全脱却 

のための総合経済対策につ

いては追加提案される 

見込みです 



■令和６年度施策及び当初予算に対する提言 

 Ⅰ ポストコロナ・経済政策  
❶関係機関等との連携へ情報基盤 
の強化など新型コロナウイルス 
感染症を含めた感染症全体への危機管理体制の強化・推進 
❷技術開発や人材の確保・育成及び働き方改革などへ中小
企業・小規模事業者に対する継続的な伴走支援の推進 
❸ジブリパークやスポーツイベントなど愛知の魅力を発信
し外国人観光客の県内観光消費喚起に向けた取組の推進  
❹Aichi-Startup 戦略及び革新事業創
造戦略の推進 
❺SDGs 理念に基づく用地開発及び企
業ニーズに対応した用地造成の推進 
 Ⅱ 雇用・労働・環境政策  
❶男女賃金格差解消や仕事と介護など家庭生活との両立な
ど男女共同参画社会の実現 
❷あいち地球温暖化防止戦略 2030(改訂版)など地球温暖
化防止の取組推進及び環境・エネルギー分野の産業振興 
❸サーキュラーエコノミーなど環境首都あいちの実現へ循
環型社会の形成に向けた取組の推進 
 Ⅲ 医療・福祉・教育政策  
❶病児病後児保育など妊娠・出
産・子育ての様々な課題解決を
通じて少子化対策の推進 
❷スクールカウンセラーの増員や専門的人材配置を支援す
るなど良好な教育環境の整備と教員の働き方改革の推進 
 Ⅳ 安全安心・暮らし政策  

❶激甚化、頻発化する災害に防災・減災、国土強
靭化のための 5 か年加速化対策など大規模自然
災害に備えた社会資本整備の推進 
❷横断歩行者等妨害等違反やゾーン 30＋、電動
キックボード対策など交通事故防止対策の推進 

❸農林基盤施設の災害対策・老朽化対策・予防保全の推進 
❹愛知県人権尊重の社会づくり条例の推進やファミリーシ
ップ制度など差別のない、人権尊重の社会づくり 
 Ⅴ 地域・行政改革政策  
❶AI・RPA※等のデジタル技術を活用しあいち DX推進プラ
ン 2025と ICT利活用の推進 
❷地域活性化ビジョンの市町
村フレンドシップ事業など第
20 回アジア競技大会・第５回ア
ジアパラ競技大会の推進 
❸全国有数の農業県として生
産性の高い農業を実践するための
農業イノベーションの推進 

 
 
 

●千代田奉賛会解散総会 
国府宮はだか祭大鏡餅奉納千代田奉賛会の解散総

会が尾張大國霊神社国府宮様で行われました。家

田鐵彦会長はじめ奉賛会の皆様、山脇宮司、大野

鉄鉾会会長ほか関係者の皆様に改めて感謝です。

来年のはだか祭は 2 月 22 日水曜日です。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●大規模津波防災総合訓練✚ 

国土交通省・愛知県・名古屋市・名古屋港管理組合主

催、南海トラフ地震対策中部圏戦略会議共催で名古

屋港ガーデンふ頭で実施されました。また、県主催の

津波・地震防災訓練ではシェイクアウト訓練に続き避

難訓練を実施、あいち防災フェスタも視察しました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●腎臓病協議会定期大会 

愛知県腎臓病協議会の第 12 回定期大会が名大付属

病院講堂で 4 年ぶりに開催されあいち民主県議団団

長として出席しました。大会では伊藤寿男代表理事や

大塚耕平参議院議員のご挨拶、長期透析患者の表

彰もあり透析 21 年頑張って永眠した義母を思いまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●連合愛知尾張南地協勉強会 

「水」をテーマとした地協の勉強会で皆さんと名古屋港

管理組合を訪問し事業概要の聴取や港内視察を行い

ました。また県議会の議員会館では第 3 回政策推進

議員懇談会が行われ稲沢市議会をはじめ関係市町

の議会報告など意見交換させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         

 

 

稲北小の子ども達                      がまち探検ですてっぷ動物病院に！

嫌がるワンちゃんの爪切りでは頑張れ～の大合唱、手術室では興味津々、ドッグランでは皆で駆けっこ

と真直ぐな元気をもらいました！未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。愛知県議会議員 鈴木じゅん 

●一市町村一国フレンドシップ事業 

                    

 

（旧稲沢市） 
 

ノルウェー王国 
（旧祖父江町） 

 
タイ王国 

（旧平和町） 

 

一宮市矢野消防団長 小沢団長 鈴木 

 

大塚耕平参議院議員挨拶 

 

年末の交通安全県民運動 令和 5 年 12 月 1 日（金曜日）～12 月 10 日

（日曜日）  県内一斉大監視 12 月 6 日（水曜日）午後 4 時から 6 時の間 

◀副院長と黄色い(…イチョウ黄葉まつりは２６日まで)帽子の子ども達  大谷翔平選手祝！大リーグ初 満票で２度目のMVP 

※RPA：Robotic Process Automation 定型的なパソ
コン操作をソフトウェアのロボットにより自動化するもの 


